

"Les dépenses de santé en 2014 - Édition 2015" - Direction de la recherche, des études, de l'évaluation et des statistiques (Drees)

15/09/2015

En septembre 2015, la Direction de la recherche, des études, de l'évaluation et des statistiques (Drees) a publié un rapport relatif aux dépenses de santé en 2014. Il en ressort notamment que la consommation de soins et de biens médicaux (CSBM), représentant la valeur totale des biens et services qui concourent au traitement d'une perturbation provisoire de l'état de santé, est évaluée à 190,6 milliards d'euros, soit 8,9 % du produit intérieur brut.

Consulter ici "Les dépenses de santé en 2014 - Édition 2015" - Direction de la recherche, des études, de l'évaluation et des statistiques (Drees)